11月 組合員をやし200名達成するとあり

あかるいまち21

組合員活動ニュース No.881 2015 年 11 月 18 日(水) 広島中央保健生活協同組合 組織部 TEL082-532-1264

11月17日現在 仲間ふやし69人、増資481万円

出資金純増 5,000 万門突破しました! 年間目標 1 億円めざして 4 ヵ月半で 5,000 万円をやりきろう! 新病院完成記念増資ありがとうキャンペーン実施中~☆

小学生からお年寄りまで健康チェーック



11月1日(日) 少し曇り空の中、西区民まつりが 広島サンプラザ及び西部埋立第五公園で盛大に開かれました。広島中央保健生協から例年どおり健康チェックで参加しました。

午前は田方 支部、己斐上支 部から 6 名、 午後は西々支 部、井口・鈴ヶ



峰支部から4名の組合員さんが応援に来て頂き、約120名の参加者の血圧や握力、体年齢、体脂肪、BMIなどチェックしました。

小学生から 90 歳のお年寄りまでチェックされ、丁寧 に結果の説明も受けて喜んでおられました。

強化月間なので…地域訪問しました!

11月12日、生協強化月間中ということもあり、美鈴が丘支部では地域訪問を行いました。 4名の参加で、2人ずつに分かれて、新福島生協病院のことや、美鈴が丘支部の健康チェックのお知らせ、大腸がん検診のおすすめなどをして回りました。訪問する中で、福島生協病院や生協さえき病院への感謝の言葉や、改善してほしいことなど、地域の組合員さんのいろいろな声を聞くことができました。また、1件の増資をしていただくこともでき、強化月間の成果を出すこともできました!今後も、訪問する場所を変えたりしながら、地域訪問を行っていきたいと思います。次は、「けんこうチャレンジ」修了者の訪問かな!?

協同組合がよりよい社会を築きます



広島中央保健生活協同組合

